



Tengo que reconocer que todo lo que se emite por dicha caja no va a ser malo, a veces se encuentra uno con sorpresas, por ejemplos programas de la Nina en Telesanlúcar, ¿Cuántos estreñidos habría en este pueblo si no tuviéramos semejante tertulia cultural todos los días ?

[José Luis Zarazaga](#) .-En estos últimos días ha salido en la prensa una noticia que ha surgido como de tapadillo: “Se ha concedido la licencia de la TDT para la Costa Noroeste”, a simple vista esto puede parecer hasta bueno, pero viendo lo bien que se recibe la señal en nuestra localidad y para lo que va a servir, me parece a mí que va a ser otra vez el chocolate del loro.

Este humilde desarticulista tiene por costumbre al igual que el resto de los mortales, visionar eso que se define como la caja tonta, imaginen ustedes que haríamos sin ella, dejo la pregunta el aire. Tengo que reconocer que todo lo que se emite por dicha caja no va a ser malo, a veces se encuentra uno con sorpresas, por ejemplos programas de la Nina en Telesanlúcar, ¿Cuántos estreñidos habría en este pueblo si no tuviéramos semejante tertulia cultural todos los días?

Hay que examinar el dato de que cumplen una función social importantísima, vamos entre esos programas y las declaraciones de nuestros aspirantes a político local, es que no gana para papel higiénico. Ironías aparte, ciertamente algún programa de la TDT, sirve para algo más que para pasar el rato. Confieso que soy un asiduo televidente de Saber y Ganar, y hace unos días me dieron una sorpresa al comentar las 13 virtudes de Benjamín Franklin.

Indudiblemente el único político que ha dicho alguna vez una verdad ha sido Maquiavelo,

pero Franklin se puede definir como prototipo de nuestros políticos, ya que al igual que ellos prometió y ni el mismo cumplió. Como no quiero aburrir a nadie, me he tomado la libertad de reducir el número a las diez más importantes y quiero que hagamos un pequeño repaso a cada una de dichas virtudes y ya verán ustedes cual fue y está siendo el grado de cumplimiento.

1º.- Templanza: “No comas hasta sentirte harto. No bebas hasta la ebriedad.”. Algunos es que no se hartaron nunca de comer, ciertamente siempre he oído que de comer bogavantes, langostinos, langostas y demás, uno nunca llega a saciarse del todo. Antonio, con perdón que esto no iba por ti, que yo se que tu eres más dado a comer de cuchara y no tienes gustos tan finos y extravagantes.

2º. Silencio: “No hables más que aquello que pudiera beneficiar a otros o a ti mismo. Evita las conversaciones triviales.” Esto sí que es verdad, aquí más de un aprendiz de alcalde frustrado, se cree Castelar, pero no veáis como larga discursos vanos, con la única finalidad de confundir y beneficiarse a sí mismo. Sin comentarios, pues por sus hechos le conoceréis. ¡A Dios pongo por testigo, que no pisaré el Salón de Plenos!

3º. Orden: “Ten un lugar para cada una de tus cosas. Ten un momento para cada parte de tu trabajo.” Bueno, si ser político local es un trabajo, este precepto lo cumplen a rajatabla.

4º. Resolución: “Comprométete a llevar a cabo lo que debes hacer. Haz sin falta lo que te comprometes a llevar a cabo.” Llegados a este punto se podría escribir una enciclopedia de los despropósitos y de las falsas promesas. Me decía hace ya tiempo un concejal encargado del área de cultura: ¿pero tú te crees algo de lo que diga un político?, pues la verdad es que no, para que mentir. La palabra compromiso para algunos significa: “Vamos a hacer la Piscina Cubierta, vamos a tener un Estadio Olímpico, Vamos a disfrutar de un magnífico parque en las Piletas, etc.” Digo yo: ¡Viva el compromiso y la resolución!, ¿habrán reciclado el papel de los programas electorales?

5º. Frugalidad: “No gastes más que en lo que pueda hacer el bien a otros o a ti mismo. No desperdicies nada.” Pues estamos buenos, claro que son frugales, vamos algunos no desperdician la oportunidad de salir en los medios de comunicación. En esto sí que les voy a dar la razón. No vean ustedes lo bien que se aprovecha el tiempo, algunos parece que tienen la capacidad de teletransportarse acto que hay acto en que aparecen, eso sí cuando se va la cámara allí no queda ni el gato

6º. Trabajo: “No pierdas el tiempo. Ocúpate siempre en algo útil. Elimina todo acto innecesario.” Por supuesto nuestros políticos no pierden el tiempo, miren por dónde es de máxima importancia andar concediendo medallitas y títulos de hijo adoptivo de la localidad, lo demás no importa, a quien le va a interesar que se hayan arrancado impunemente dos naranjos en la Plaza de Santo Domingo, que más da, es solo un simple ejemplo de lo que es importante para nuestro pueblo. Pero en este punto hay que decir que algunos sí que trabajan, no vean ustedes lo que hay que sufrir y pensar para inventarse una trola diaria y además lograr que quede creíble en la prensa, eso sí que es máxima utilidad, menos mal que el periódico el Caso ya cerró sus puertas.

7º. Sinceridad: “No lastimes a nadie con engaños. Piensa con inocencia y con justicia. Si hablas, hazlo de acuerdo con esto.” Casi sin comentarios, aquí creo que quedó todo dicho en lo que era puedo prometer y prometo y cuidado no te agaches que te la meto.

Por favor, no hieran su sensibilidad, se trata de que nos han metido la trola, por decirlo con palabras finas y en dicho trabajo sí que no pierden el tiempo, vamos que alguno de ellos están hasta echando horas extras.

8º. Justicia: “No perjudiques a nadie, ni haciéndole daño ni omitiendo lo que es tu deber.”

9. Moderación: “Evita los extremos. No guardes resentimientos tanto tiempo como puedas creer que lo merecen.”

Estos dos preceptos deberían ser de obligado cumplimiento, pero al comprobar cómo algún aspirante a calienta sillón, adora a Jano y emplea sus dos caras, una amable de cara a la galería y otra brutal y obscena cuando los aludidos no están delante, ejemplo los comentarios sobre los trabajadores municipales que siempre tienen la culpa de todo, creo que dichos dos preceptos les suena a cuento chino. No hay más comentario.

10º. Limpieza: “No toleres la falta de limpieza, ni en el cuerpo ni en la ropa ni en la vivienda.” Y yo añadiría ni en el pueblo y punto.

Como no quiero extenderme más, ya que sería harto complicado, tengo que aclarar que todos no son iguales, hay un atisbo bastante importante de moderación en alguno de los miembros de nuestro Equipo de Desgobierno, aunque pueda parecer que siempre estoy de chufra, es de alabar la actitud de algunos miembros de la corporación, para que vean ustedes que no soy tan malo ni tan negativo, ciertamente he de alabar la firmeza pero a la vez preocupación de algunos miembros de dicho equipo por los problemas que aquejan a nuestra localidad.

Nunca lo creí posible, pero se ha producido un cambio radical en la imagen de dejadez que habíamos estado dando a toda España por el tema de la seguridad vial. Ver para creer, siempre he dicho que daría al Cesar lo que es del Cesar, en este caso Felicito al responsable de dicha gestión.

Para finalizar y sin que sirva de precedente, me decía mi amigo Fernando lo siguiente: “ha habido un incendio en el Ayuntamiento, afortunadamente no ha habido daños personales, ya que ocurrió en horas de trabajo”. En fin esta imagen se cambiará cuando nuestros políticos locales tengan a bien hacer lo que no hizo Franklin, que no es más ni menos que cumplir algunas de dichas virtudes.